

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez ficha al portugués Flavio Fortes

Este lateral derecho podría debutar el próximo sábado contra el Benidorm



REDACCIÓN 16/02/2016

El Ángel Ximénez ha cerrado su tercer fichaje en lo que va de año para intentar sacar al equipo de la zona de descenso. El jugador portugués de 23 años ha estampado su firma hasta final de temporada por el equipo pontanés. Esta joven promesa llega procedente del Benfica y juega habitualmente de lateral derecho pudiendo hacerlo también de extremo. Flavio Fortes, mide 1,94 y pesa 85 kilos. Es un jugador de gran capacidad física que llega a Puente Genil con la única intención de aportar a la mermada plantilla pontanense. Se le espera para el

jueves y ese mismo día podría entrenar con el resto de compañeros. Incluso se espera que pueda debutar el próximo sábado en el partido a jugar por el equipo pontanés frente al Benidorm.

abc.es

www.abc.es

Flavio Fortes, tercer fichaje del Ángel Ximénez

Es lateral derecho y llega procedente del Benfica



EFE - abccordobaCórdoba - 16/02/2016 a las 22:04:55h.

El Ángel Ximénez de Puente Genil ha anunciado este martes el fichaje del lateral derecho portugués Flavio Fortes, que llega procedente del Benfica de Lisboa hasta el final de temporada. El jugador luso se convierte así en el tercer fichaje del club cordobés en el mercado de invierno, tras los balcánicos Rudovic y Janja Vojvodic. Fortes, de 23 años, 1,94 de estatura y 85 kilos de peso, juega habitualmente de lateral derecho, aunque puede hacerlo también de extremo, según ha informado el club andaluz en un comunicado.

El entrenador del equipo, Javier Cabanas, ha manifestado que se trata de un jugador de «gran capacidad física y que llega a Puente Genil con la única intención de aportar a la mermada plantilla pontanense». A Fortes se le espera en Puente Genil para este jueves, día en el que ya debería entrenarse con el resto de compañeros, porque la intención en el club es que pueda debutar el próximo sábado en Puente Genil en el partido de la tercera jornada de la segunda vuelta de la Liga Asobal frente al BM Benidorm.

Las obras de ampliación del Parque de Bomberos salen a licitación por 419.000 euros

El Consorcio planea construir una sala de formación y un gimnasio, así como mejorar la instalación

Á. R. | 17.02.2016 - 05:01

El Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios de la Diputación de Córdoba acaba de sacar a licitación las obras de ampliación del Parque de Bomberos de Puente Genil, con un presupuesto de 419.000 euros y un plazo de ejecución de 11 meses, según la información publicada ayer en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP). El parque, ubicado en el polígono industrial San Pancraccio, contará, después de la ampliación, con un gimnasio y una sala de formación; también se actuará en la mejora de la zona de cocinas, sala de estar, aseos y vestuarios, así como en puertas, techos y suelos de estas dependencias.

El pasado octubre, la diputada provincial María Dolores Amo ya anunció esta intervención en el transcurso de una visita realizada a las instalaciones en compañía del alcalde, Esteban Morales (PSOE), y de la vicepresidenta de la Diputación, Ana Carrillo. Según explicó entonces la diputada, "llevamos mucho tiempo sin mejorar las instalaciones y es por ello por lo que tenemos que trabajar en ese sentido, de ahí que nuestra prioridad".

La intervención se incluye en un programa más amplio que engloba mejoras en los parques de Pozoblanco, Hinojosa del Duque y Montoro -en torno a 50.000 euros- y de mayor entidad en Priego de Córdoba y en Puente Genil, con ampliaciones de las infraestructuras en estos últimos dos casos. Estas intervenciones son posibles después de los ajustes a que ha estado sometido el Consorcio tras sus últimos problemas financieros.

El pliego de condiciones recoge que las empresas interesadas tienen un plazo de 26 días desde ayer para presentar sus proyectos. Las participantes deberán acreditar la contratación de al menos 12 trabajadores en plantilla, así como haber ejecutado anteriormente obras de características similares en los últimos ocho años con administraciones públicas. El Consorcio también mantiene en proceso de licitación el servicio de limpieza en los parques de bomberos de la provincia, con un importe global de 217.000 euros.

El Ángel Ximénez ata a Flavio Fortes

La entidad pontana incorpora una nueva pieza para Javier Cabanas Mañana llega el luso a Puente Genil

JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 17.02.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez hizo público el fichaje del portugués Flavio Fortes, un jugador zurdo de 23 años, de origen cabo verdiano, que procede del Benfica portugués y que habitualmente ocupa la posición de extremo derecho, aunque también puede desenvolverse en el lateral derecho. Fortes, que mide 1,94 centímetros y pesa 85 kilogramos, tiene una historia curiosa, ya que no se inició en la práctica del balonmano hasta los 15 años, tras haber probado en diferentes modalidades deportivas. Sus grandes cualidades físicas y su rápido aprendizaje le llevaron a ser convocado por la selección de Cabo Verde en categoría sub 16, para participar en un torneo internacional en Brasil.

Poco a poco, su meteórica progresión le llevaron a formar parte de los mejores equipos del archipiélago, y aunque no dejó otros deportes -de hecho fue campeón de tenis de su país en categorías inferiores- finalmente se decantó por el balonmano, teniendo el privilegio de ser el jugador más joven en debutar con la selección absoluta de Cabo Verde, algo que hizo con 18 años durante el Campeonato de África disputado en Senegal.

Finalmente, sus cualidades no pasaron desapercibidas para los técnicos portugueses, y en la temporada 2012-13, Feté, como se le conoce, recaló en el Benfica lisboeta. En los equipos inferiores consiguió excelentes resultados tanto como club como a nivel individual, y al año siguiente su progresión le permitió dar el salto al filial que milita en la categoría equivalente a la División de Honor Plata española, siendo cedido a mitad de temporada al conjunto de Os Belenenses, de Primera División.

Durante la pasada campaña, el jugador regresó al Benfica, participando con el primer equipo donde ha permanecido hasta la actualidad. El hecho de tener una seria competencia en la posición de lateral derecho, con el español Javier Borragán y el portugués Belone Moreira, ha motivado que Fortes haya buscado opciones fue del país luso para demostrar su valía.

Según ha informado el conjunto pontanés, Fete se incorporará a los entrenamientos mañana jueves, no descartándose la posibilidad de que esté a disposición de Javier Cabanas para jugar el sábado ante el Benidorm, aunque todo dependerá de lo que tarde en tramitarse el pase y la ficha federativa.

Flavio Fortes es el tercer fichaje del Ángel Ximénez en el mercado de invierno tras la llegada del lateral montenegrino Novica Rudovic y del central serbio Janja Vojvodic. El club, que ocupa actualmente el penúltimo puesto de la clasificación, a dos puntos de la salvación, también dio dos bajas al término de la primera vuelta del campeonato, la del serbio Nikola Potic y la del pivote hispano argentino Sebas Kramarz, que han encontrado acomodo en el Komloi húngaro y en el Atlético Valladolid, de División de Honor, respectivamente.

El ayuntamiento recibe de la Junta 179.568 euros para atender a menores en riesgo de desprotección



Por Redacción - 16/02/2016

La delegada de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, María Ángeles Luna, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, firmaban en la mañana de hoy en la delegación del Gobierno en Córdoba el convenio para el desarrollo del programa de Tratamiento a Familias destinado a la atención de menores en situación de riesgo o desprotección. Junto a Puente Genil también han suscrito convenios los ayuntamientos de Córdoba y los mayores de 20.000 habitantes, a los que se sumará en breve la Diputación

Provincial. El acuerdo contará con una financiación de 2.665.316 euros, de los que la Junta de Andalucía aportará 1.776.120 euros.

Por municipios, la Diputación Provincial contará con un total de 743.339,56 euros, el Ayuntamiento de Córdoba con 935.577,48 euros, Baena con 141.279,20 euros, Cabra con 124.468 euros, otros 137.668,71 euros para Lucena, Montilla 147.742 euros, 137.267,18 euros en Palma del Río, 118.408 para Priego de Córdoba y finalmente Puente Genil con 179.568 euros.

Según Luna, este convenio aporta “garantía y la estabilidad en la financiación de este programa, reforzando el respeto a la autonomía local”, explicando que “este Programa consiste en proporcionar a las familias con menores en situación de riesgo un tratamiento específico e integrador que permita la adquisición de pautas rehabilitadoras que compensen la situación de desprotección que pueda afectar directa o indirectamente al bienestar de los y las menores”.

La Junta destinará en el periodo de enero de 2016 a abril de 2017 cerca de 1,8 millones de euros (el presupuesto total es de 2.665.316 euros) para financiar la actividad de los 15 Equipos de Tratamiento Familiar que funcionan en la provincia, integrados por 45 profesionales de la Psicología, el Trabajo Social y la Educación Social.

La media por Equipo de Tratamiento Familiar es de 40 familias, existiendo equipos que superan la media como Baena con 52 familias, Palma del Río con 56 familias y Puente Genil con 60 familias. Los Equipos con menor número de familias atendidas son los de Priego de Córdoba, Cabra y Lucena (38 respectivamente), Montilla (33), Diputación con 34 y Córdoba con 39.

La Consejería de Igualdad y Políticas Sociales ha atendido a 1.211 menores pertenecientes a 610 familias durante 2015 a través de los Equipos de Tratamiento Familiar ubicados en los servicios sociales comunitarios, datos muy similares a los de 2014, cuando se atendieron a 1.199 menores de 600 familias. Respecto a los factores de riesgo detectados el más común es la negligencia o abandono físico (36,32%), seguido de maltrato psicológico o emocional y abandono psicológico (29,19%) y el maltrato físico (8,36%).

Diputación duplica las inversiones en planes provinciales con 552.000 euros, Carrillo lamenta que el PP lo critique con datos erróneos



Por Virginia Requena - 16/02/2016

La vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba y diputada de Desarrollo Económico, Ana Carrillo informa que al ayuntamiento de Puente Genil le corresponde para este cuatrienio (2016-20), 552.326 euros en el marco de los Planes Provinciales “se ha duplicado la cantidad”, con respecto al anterior plan. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA. SIGUE LAS NOTICIAS LOCALES EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Sin embargo, la diputada lamenta que lo que “debería ser una buena noticia se está convirtiendo en mala ante las críticas del PP”. La popular, María Jesús Botella criticó días atrás “las malas negociaciones y el retraso” en la aprobación de estos Planes.

Declaraciones desmentidas por Carrillo quien asegura que los “criterios son los mismos que en el anterior cuatrienio, los mismos que aprobó la señora Botella y el señor Pineda”, de manera “que no es un argumento”. De otro lado “me sorprende el baile de cifras” mientras que el PP habla de un aumento en 186.000 euros, Ana Carrillo, cuantifica el incremento en el doble pasando de los 278.249 euros que concedió la Diputación a los 552.000 euros del presente.

Si bien en la anterior legislatura era obligatorio que el ayuntamiento aportara una parte, por lo que Puente Genil añadió a la cifra 121.000 euros (el 43%). Este requisito se ha eliminado por lo que el consistorio no y tendrá que aportar financiación. Por tanto, “el PP o pretende confundir o sus datos son erróneos”.

La diputada desconoce a qué proyectos se va a destinar esta cuantía, si bien el consistorio dispone hasta el mes de marzo para concretarlos. Aunque lo habitual -manifestó Carrillo – es que para “el primer bienio se destine a obras básicas”.

Comerciantes y empresarios se forman en el sistema arbitral de consumo



Por Rocío Díaz - 16/02/2016

Comerciantes y empresarios de Puente Genil se beneficiaron anoche de un curso formativo sobre el sistema de arbitraje de consumo bajo el título «Adhiérete». Una actividad impartida por Yolanda Jover, presidenta de la Junta Arbitral provincial de Consumo de la Diputación de Córdoba, que se desarrolló en el salón de actos de los Servicios Sociales de la localidad. El objetivo, según comentó la concejala de Consumo del Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, fue conocer este sistema para fomentar la adhesión, una vez explicadas sus

funciones así como sus ventajas.

Y es que, según señaló Jover, el Sistema Arbitral de Consumo es el instrumento que las Administraciones Públicas ponen a disposición de los ciudadanos para resolver de modo eficaz los conflictos y reclamaciones que surgen en las relaciones de consumo, toda vez que la protección de los consumidores y usuarios exige que éstos dispongan de mecanismos adecuados para resolver sus reclamaciones. A través del sistema arbitral de consumo, las partes voluntariamente encomiendan a un órgano arbitral que actúa con imparcialidad, independencia y confidencialidad, la decisión sobre la controversia o conflicto surgido entre ellos. Esta decisión, vinculante para ambas partes, tiene la misma eficacia que una Sentencia. Las ventajas del Sistema Arbitral de Consumo para ambas partes son:

- **RAPIDEZ**, porque es un sistema no formalista que se tramita en un corto espacio de tiempo. Máximo seis meses desde el inicio del procedimiento arbitral
- **EFICACIA**, porque se resuelve mediante un laudo –resolución arbitral- de ejecución obligada, como si se tratara de una sentencia, sin necesidad de tener que recurrir a la vía judicial ordinaria y no existe límite máximo o mínimo para la cuantía reclamada.
- **ECONOMIA**, porque es gratuito para las partes que sólo deben costear, en determinados supuestos, la práctica de peritajes.

En la provincia de Córdoba son más de 3.000 las empresas adheridas a este sistema arbitral. Entre los principales conflictos a resolver mediante esta vía se encuentra los relacionados con las telecomunicaciones, en concreto, con la telefonía móvil, con un 90 por ciento de reclamaciones.

Puente Genil acogerá las II Jornadas provinciales de flamenco organizadas por el CEP Priego- Montilla



Por Virginia Requena - 16/02/2016

El Centro de Educación de Profesores Priego de Córdoba-Montilla organiza las segundas jornadas provinciales de flamenco "Al compás en el aula", actividad docente que se desarrollará en el IES Manuel Reina los días 23 y 24 de febrero enmarcada en los actos conmemorativos del 50 Festival de Cante Grande "Fosforito" que pretende ayudar al profesorado a difundir entre los más jóvenes el mundo del flamenco. Las jornadas se celebrará en el IES Manuel Reina y las han presentado la concejala de Promoción del

Flamenco, Lola Gálvez, el concejal de Educación, José Antonio Gómez y el director del C.E.P., José María García. EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA. (20:30 H).

23 de febrero de 2016 de 16:30 a 20:00 horas

17:00 a 17:30 h Presentación e inauguración de las jornadas a cargo de la delegada de Educación, Esther Ruiz Córdoba, del director del CEP Priego – Montilla, José M^a García Pérez, del alcalde, Esteban Morales y de la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez.

17:30 a 18:30 h Conferencia ilustrada a cargo del maestro cantaor Antonio Fernández Díaz "Fosforito" y conducida por el experto en flamenco Andrés Alcaraz Alcaraz.

18:30 a 20:00 h Talleres flamencos: "El cajón flamenco" por Daniel Morales, profesor de percusión flamenca y "El cante y el baile aplicado al aula" por M^a Jesús Cortés Espejo, maestra de Primaria especialista en música y bailaora profesional. Guitarrista acompañante Juan Lavado Cosano y cajón flamenco Sandro Ruiz Arroyo.

El 24 de febrero de 2016 de 17:00 a 20:30 horas

17:00 a 17:30 h. Presentación del corto "Síndrome de pies y manos" (2010) Dirigido por Jesús Pulpón Jiménez, primer premio al mejor corto flamenco en la 1^a Edición de Festival Flamenco de Cortometrajes.

17:30 a 19:30 h "Buenas Prácticas y experiencias educativas por niveles." Educación Infantil, a cargo de Ana Belén Matas Luque, maestra de música del CEIP Rodríguez Vega (Almedinilla)... "La magia del Flamenco en Educación Infantil". Educación Primaria, a cargo de Álvaro de la Fuente, maestro y miembro de la comisión de Flamenco de Andalucía... "La Flauta dulce flamenca". Educación Secundaria, "El rincón del cajón flamenco" a cargo de Carlos Crisol, profesor del IES Ítaba de Teba (Málaga).

19:30 a 20:30 h. Clausura: Actuación de alumnos y alumnas del CEIP San Plácido de Badolatosa (Sevilla). "Verde que te quiero verde" y "Tangos del Titi" dirigidos por su maestra M^a Jesús Cortés Espejo y acompañados a la guitarra por Ángel Cejas Humanes y en el cajón flamenco de Sandro Ruiz Arroyo. Cuadro flamenco: Cantaor Jorge Vilchez, guitarrista Jesús Zarrías. El plazo de inscripción está abierto hasta el 21 de febrero para un total de 50 participantes.

Presentan el libro “El Tenazas de Morón” y actuación de la Yiya en la peña Frasquito



Por Redacción - 16/02/2016 0 21

La Peña Cultural Flamenca “Frasquito” acogía la presentación de libro “El Tenazas de Morón. Eso es cantar por derecho”, de Luis Javier Vázquez Montilla, acto cultural encuadrado en el programa de actividades del 50 aniversario del Festival de Cante Grande “Fosforito”.

Abrió el acto, que reunió a un nutrido grupo de amantes del flamenco, la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, a quien acompañaban el flamencólogo Álvaro de la Fuente y el autor del libro, quien realizó “una concienzuda investigación de Diego Bermúdez Cala, recorriendo los hitos personales y artísticos de su azarosa vida”, desgranando aspectos y detalles desconocidos del cantaor flamenco. EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA (Informativos- viernes, 19 y 29 de febrero a las 21 horas).

Así, el autor, a través de distintos capítulos, se adentra en los orígenes de su familia, en su infancia y adolescencia, en la formación de su familia y en su marcha a Puente Genil. Un capítulo destacado lo dedica al Concurso de Cante Jondo de Granada donde interactúa con personajes de la talla de Falla, Lorca, Rusiñol y Andrés Segovia. Los siguientes capítulos están dedicados a la repercusión de su triunfo con giras y actuaciones que lo llevarían hasta Madrid, a su regreso a Morón, a sus grabaciones discográficas y a su vuelta a Puente Genil, donde falleció. Todos los capítulos están además aderezados con los ambientes y artistas flamencos con los que El Tenazas convivió durante su vida.

Para la realización de este trabajo el autor ha recurrido a fuentes primarias como la documentación del Archivo Municipal de Morón de la Frontera y de Puente Genil, la de los Registros Civiles de ambas localidades o la del Archivo Manuel de Falla, entre otros, además de contar con un importante aparato bibliográfico. Este aporte documental inédito, junto al buen hacer del autor, no podía dar como resultado más que un trabajo riguroso que viene a arrojar luz sobre la biografía de este ilustre moronense, en gran medida desconocido.

El acto finalizó con la actuación de “La Yiya”, acompañada por la guitarra de Antonio García, ya que el cantaor Jorge Vílchez no pudo hacerlo por cuestiones de salud.

Puente Genil reducirá un 95% el IBI para las viviendas sociales

Esta medida supondría un coste para las arcas municipales que rondaría los 65.000 €



Martes, 16 Febrero 2016 09:37 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil aplicará hasta el 95 % del IBI de las viviendas sociales para el próximo año que ayude “de forma directa a las familias que lo están pasando peor en estos momentos de crisis”, para lo que tendrá que aprobarse en Pleno “que se declare el alquiler de viviendas protegidas de promoción pública como una actividad económica de especial interés”.

Así lo anunció el portavoz municipal, José Antonio Gómez, quien señaló que existían criterios más que suficientes para que estas viviendas cuenten con este requisito “lo que permitirá que estos inmuebles tengan una bonificación de hasta el 95 % de la cuota íntegra del Impuesto de Bienes Inmuebles”.

El portavoz y concejal de Deportes y Educación recordó que en Puente Genil existían algo más de 300 viviendas sociales construidas por la Agencia de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía (AVRA) repartidas en distintas zonas que podrían beneficiarse de esta ayuda (Rodríguez Chía, Bailén, Quevedo, Lope de Vega, Pasaje del Carmen y Miguel de Cervantes), y que la medida supondría un coste para las arcas municipales que rondaría los 65.000 euros, cantidad que dejaría de ingresarse en las arcas municipales.

Gómez puntualizó que el Ayuntamiento, con esta propuesta, volvía a demostrarse que estaba “al lado de las familias más necesitadas”, recordando que ya el pasado año los Servicios Sociales Comunitarios habían facilitado “246 ayudas de emergencia social destinadas al pago de hipotecas y alquileres de viviendas que sumaron a más de 63.000 euros y 108 ayudas al pago de recibos de luz y agua por un total de algo más de 22.000 euros”.

Puente Genil desarrolla un taller sobre el Sistema Arbitral de Consumo

El curso lo llevó a cabo la presidencia, Yolanda Jover



Martes, 16 Febrero 2016 14:15 Redacción Andalucía Centro

La delegación de Consumo y Participación Ciudadana de la Diputación de Córdoba, en colaboración con la concejalía de Consumo del Ayuntamiento de Puente Genil, organizaba la noche del lunes en el salón de actos de los Servicios Sociales, un taller formativo sobre el Sistema Arbitral de Consumo "Adhiérete", procedimiento para solucionar los conflictos entre consumidores y empresas, siempre que ambas partes

accedan y/o acepten voluntariamente resolver sus controversias a través de esta vía.

En el transcurso del taller, que estuvo impartido por Yolanda Jover Ramírez, presidenta de la Junta Arbitral Provincial de Consumo de la Diputación, se informó sobre este sistema y las ventajas de esta nueva vía alternativa de resolución de conflictos en materia de consumo, asegurando la presidenta de la Junta Arbitral que para el empresario tenía la ventaja de contar con "un sello de calidad y de competitividad", algo que al consumidor "le da confianza y garantía".

Asimismo, aseguró que se trataba de una vía extrajudicial, alternativa a la Administración de Justicia, rápida, eficaz y económica que permitía resolver los desacuerdos que puedan surgir entre consumidores, usuarios y empresas.

La Asociación Camaleón Rojo de Puente Genil organiza varias actividades en marzo

Tres eventos en el fin de semana del 12 y 13 de marzo



Martes, 16 Febrero 2016 09:33 Redacción
Andalucía Centro

Una conferencia sobre parapsicología, la presentación de un libro de enigmas y misterios en Córdoba y un espectáculo de monólogos son tres de las próximas actividades que organiza la Asociación Juvenil Camaleón Rojo de Puente Genil para los días 12 y 13 de marzo, una programación que presentaban en la mañana del lunes el concejal de Juventud y Participación Ciudadana, Jesús López y la

representante de la asociación, Carmen Avilés.

El concejal destacó las numerosas actividades que Camaleón Rojo viene organizando, “una asociación –dijo– muy activa que destaca por su rica oferta educativa, cultural y lúdica, con actividades centradas en la información, formación y acciones educativas”, destacando los proyectos europeos que han llevado a cabo recientemente, el primero centrado en el desempleo juvenil y la organización de una Mesa de Buenas Prácticas con jóvenes europeos, y un segundo sobre la comunicación realizado en enero en la localidad italiana de Palermo.

Por su parte, Carmen Avilés, informó que el sábado día 12 de marzo, a las cinco de la tarde, se impartirá en el Teatro del Convento de Los Frailes una conferencia sobre parapsicología a cargo del Grupo Hepta, colectivo que se dedica a la investigación de campo del fenómeno paranormal de reconocido prestigio, colaboradores en el programa Cuarto Milenio, en la que repasarán algunos de los casos investigados en la provincia de Córdoba.

A continuación José Manuel Morales, fundador de la empresa “Córdoba Misteriosa”, que realiza rutas guiadas por la Córdoba misteriosa, presentará el libro “Enigmas y misterios de Córdoba”. Ambas actividades son de entrada libre hasta completar aforo.

Al día siguiente, en el Teatro Circo, a partir de las 19 h, tendrá lugar la noche de monólogos “Ciberzagales” con la actuación de Enrique Pérez Vergara, más conocido como Flipy el científico loco de “El Hormiguero”, y los cómicos malagueños de Comedy Central (antigua Paramount Comedy), Francisco Páez y Carmelo González.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

"Habemus" un nuevo jugador zurdo para el Ángel Ximénez

Flavio Fortes se convierte en nuevo jugador del equipo de Javier Cabanas para lo que resta de temporada



16 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil ha anunciado que ha cerrado el fichaje de Flavio Fortes como nuevo integrante de la plantilla pontanense para lo que resta de temporada. El caboverdiano, de 23 años, 194 cms y 85 kg, llega procedente del Benfica, juega habitualmente de lateral derecho y además puede hacerlo también como extremo. Según la nota de prensa emitida por el club, destaca por "su gran capacidad física" y llega a Puente Genil "con la única intención de aportar a la mermada plantilla

pontanense". Con esta incorporación, el club realiza su tercer refuerzo de cara a la segunda vuelta tras los fichajes del montenegrino Rudovic y del serbio Vojvodic.

Además, el club anuncia que su llegada se espera para este mismo jueves y que entrenará con el resto de sus compañeros con vistas a que pueda debutar este sábado en el partido de la decimoctava jornada de la Liga ASOBAL contra el Balonmano Benidorm.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El Ángel Ximénez estrenará pista azul ante el Benidorm

El cambio está sujeto al acuerdo entre ASOBAL y Movistar de principio de temporada



16 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez prepara con mucha intensidad e ilusión su partido de esta próxima jornada contra el Balonmano Benidorm, que se jugará el sábado a las 18:30 horas en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de la localidad cordobesa. Un partido al que el conjunto pontanés llegará inmerso en puestos de descenso con nueve puntos, a dos de la salvación y con un rival enfrente que ya ganó en Puente Genil la pasada campaña. Sin embargo, a parte de la relevancia e importancia de los puntos en juego, este encuentro será noticia por el estreno de

una nueva pista de juego sobre la instalación deportiva.

De color azul, el conjunto pontanés estaba obligado a disponer para la segunda vuelta de esta nueva superficie por el acuerdo de colaboración que la Asociación de Clubes Españoles de Balonmano (ASOBAL) y Telefónica para las temporadas 2015/2016, 2016/2017 y 2017/2018, que extiende y desarrolla el que durante la temporada 2014/2015 mantenía con 'CANAL+', plataforma encargada de retransmitir las competiciones oficiales del balonmano nacional.

Con motivo de los trabajos de instalación de la pista, el equipo de Javier Cabanas realizó este lunes su entrenamiento matinal en el Pabellón Joaquín Crespo "Quini" y por la tarde en la localidad de Moriles, tiempo en el que se colocó la nueva pista.

Cuenca, convencido: "Benidorm no es una final de finales"

El capitán del Ángel Ximénez señaló que "no nos debe poder la presión", por lo que si no se ganase "serían dos puntos se dejan de ganar y hay que sacarlos en otro lado"



David Jurado 16/02/16 15:13

José Cuenca ha querido enviar un mensaje de ánimo a la afición tras la última derrota del conjunto de Puente Genil que le mantiene en puestos de descenso, para asegurar que el partido de la próxima jornada ante el BM Benidorm "no es una final de finales. No nos debe poder la presión", ha apostillado Cuenca para señalar que debe ser "un partido más" el que les medirá a los alicantinos este sábado, aunque es consciente que "todos los de casa hay que ganarlos", pero simplemente serán "dos puntos importantes que deben quedarse" en Puente Genil.

Para ello habrá que afrontar el partido "nada presionados". Si posteriormente no se vence, serán "dos puntos que se dejan de ganar y que hay sacar en otro lado, si luego se ganan en León valdrán lo mismo aunque sean más difíciles e igual más inesperados".

Cuenca, pese a que el Ángel Ximénez acumula seis derrotas en los últimos siete partidos, ha asegurado que las sensaciones son "buenas", para apuntar que "los puntos lejos de casa se venden muy caros" y así buscarle una explicación al hecho de ser el único equipo de la Asobal que aún no sumó lejos de su casa.

"En Puerto Sagunto nos condenó el ataque, pero vamos a conseguirlo, hay que estar igual de metido en los partidos que en casa. No es una obsesión jugar fuera, pero hay que ser consciente de las dificultades", ha puntualizado.

Cuenca ha comentado que "puede haber un paralelismo con el primer año", cuando el conjunto pontanense tampoco había puntuado como visitante a estas alturas hace dos temporadas en su debut en la categoría, pero "cada año es distinto, cambian los jugadores y equipos", aunque "ojalá ocurra como entonces cuando se ganó en Irún, Gijón y Granollers y se logró la salvación. Como entonces tendremos salidas con rivales directos al final y allí habrá que ganar", ha aseverado el capitán, al margen de que "hay que afrontar todos los partidos

ya como si fueran finales", de ahí que la plantilla esté "deseando de que llegue el sábado para competir y salir todo el mundo contentos".

El pontano ha añadido que "los comentarios de la gente por la calle son de ánimo y eso es de agradecer", al margen de que la afición es "consciente de lo que hay, porque en la primera vuelta los cambios supusieron un desequilibrio que había que pagar", pero en general el aficionado está "contento por lo que vio del equipo ante Granollers y están deseando que llegue Benidorm para lograr la primera victoria" de 2016.